

La Rencontre Internationale pour le dialogue inter-religieux et la paix s'ouvre à La Havane



La Havane, 16 octobre (RHC).- La Rencontre Internationale pour le Dialogue Inter-religieux et la Paix Mondiale s'est ouverte aujourd'hui à La Havane dans le but de contribuer à l'unité et à l'amour fraternel entre les êtres humains.

Des organisateurs ont déclaré à la presse qu'au cours de la rencontre, qui prendra fin dimanche, les participants mettent l'accent sur le rôle irremplaçable des différents chemins de la foi, des religions, des familles, des communautés, des peuples et des nations dans la création d'un monde de concorde.

Au cours de la première journée de la rencontre, les participants analysent la lutte contre le terrorisme, les objectifs et les défis de la femme croyante actuelle ainsi que le dialogue inter-religieux en tant qu'action pacifique.

La rencontre est placée sous les auspices de la Plateforme pour le Dialogue Inter-religieux à Cuba, fondée en 2011, comme une expression intégrale du dialogue hétérogène et de la liberté de culte dans notre pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/72875-la-rencontre-internationale-pour-le-dialogue-inter-religieux-et-la-paix-souvre-a-la-havane>



Radio Habana Cuba